

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan ridha-Nya kepada penulis sehingga dengan izin-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi berjudul “Perbandingan hasil belajar biologi siswa dengan menggunakan teknik pencatatan *mind map* dan tanpa menggunakan teknik pencatatan *mind map* pada materi sistem reproduksi manusia di kelas XI IPA SMA Negeri 6 Medan Tahun Pembelajaran 2013/2014” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Drs. H. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan materi sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini dan juga selaku dosen Pembimbing Akademik Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran selama dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih penulis juga ucapkan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M. Si, Bapak Drs. H. Ashar Hasairin, M.Si, dan Bapak Drs. Tonggo Sinaga, MS selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi dan Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 6 Medan, Ibu Dra. Hj. Erlinda dan kepada PKS 1, Bapak Anggi Muda Siregar S.Pd yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, Guru Bidang Studi Biologi Ibu Ajja Nazli S.Pd, para guru SMA Negeri 6 Medan dan siswa-siswi Kelas XI IPA SMA Negeri 6 Medan yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa ucapan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda tercinta Drs. H. Imran Siregar dan Ibunda tersayang Hj. Yeppy Mengayu Ningsih yang telah banyak memberikan do'a, kasih sayang, motivasi, semangat serta dukungan moral dan material kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Serta kepada Kakanda tersayang Irma Sari Siregar, SE dan Adriani Siregar, Am.Keb serta Adinda tersayang Abdul Aziz Siregar serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan do'a, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Tidak lupa pula penulis sampaikan terima kasih kepada yang terkasih para sahabat (Parlagutan Lubis, Ana Fitria Rahman, Leily Syafitri Rizki, Nurhayati Ritonga, Rafeah Husni Lubis, Mustafa Kamal), serta teman-teman Biologi Dik C 2010 yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu yang telah memberikan semangat dan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 07 Juli 2013

Penulis,

Ade Khairunnisa Siregar

NIM. 4103141002